

【第8報】全面的な業務再開のお知らせ

(8月29日(土) 9:00)

先般のお知らせ、大分県の発表の通り、当院入院患者さま・医療従事者に新型コロナウイルス陽性が確認され、診療業務縮小の措置をとって参りました。

その後、感染拡大防止に努めた結果、8月19日(水)を最後に、現在まで新たな感染者は発生しておりません。また、院内感染の発生した病棟の入院患者さま、および関係職員全員のPCR陰性が8月25日(火)に確認されたために、当該病棟のロックダウンも解除しております。

これまで、以下の業務をすでに再開しております。

- 8月24日(月) 三愛総合健診センター業務を再開
- 8月25日(火) 新規患者さまをのぞく、再来患者さまの外来診療、
及び外来リハビリテーション、内視鏡検査の再開
- 8月27日(木) 一部手術を再開

前述の通り、病院全体の安全が確認されたと判断しましたので、予定の通り**8月31日(月)**より通常の診療体制に復帰いたします。

- 救急車受け入れ再開
- 新規患者さまを含めた外来診療
- 入院受け入れ再開
- 予定手術・緊急手術の再開

かかりつけの患者さま、地域住民の皆さま、
連携医療機関・介護施設の皆さま、救急隊の皆さまには、
多大なご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。
今後共、皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

※これまでの詳しい経緯、相関図につきましては、過去の掲載内容をご覧ください。

2020年8月29日
社会医療法人三愛会 大分三愛メディカルセンター
病院長 森 義顕